



18. Juni 2014

Postulat

von Pawel Silberring (SP)
und Heinz Steger (FDP)
und ¹⁰..... Unterzeichnende

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie die Gültigkeit der Jahres-Gewerbeparkkarte erweitert werden kann, so dass die Fahrzeuge von Montag bis Freitag auch auf weissen Parkplätzen mit Parkuhr abgestellt werden dürfen, wenn die Parkplätze eine maximale Parkdauer von 2 Stunden oder mehr aufweisen. Die Bedingungen sollen dabei ergänzt werden, so dass die Karte nur für dienstliche Einsätze verwendet werden darf.

Begründung

Die Gewerbeparkkarte ist ein wichtiges Mittel für Handwerkerinnen, Servicemonteurs etc. um ihr Fahrzeug bei einem Einsatz abstellen zu können. Im Kreis 1, aber auch in den unmittelbar angrenzenden Gebieten sind jedoch keine blauen Zonen vorhanden, für die die Karte verwendet werden könnte. Als Alternative bleibt nur der Einsatz der deutlich teureren Tageskarte.

Die Ausweitung der Gültigkeit der Jahreskarte würde in der Innenstadt eine deutliche Entlastung für die Gewerbetreibenden bewirken. Die vorgeschlagene Beschränkung auf die Werk- tage und auf die Parkplätze ab 2 Stunden soll Zielkonflikte mit Kundenparkplätzen minimieren. Die Einschränkung auf dienstliche Einsätze ist im Einzelfall praktisch nicht zu überprüfen, aber sie soll eine Handhabe bieten, um bei regelmässiger Verwendung der Karte für private Zwecke einschreiten zu können.











